

Balade géologique à Étampes



Coeur du domaine royal, la ville d'Étampes était le séjour des premiers rois capétiens. Puis, à la Renaissance, François 1er, Henri II ou encore Henri IV ont offert en apanage le duché d'Étampes à leurs favorites : Anne de Pisseleu, Diane de Poitiers et Gabrielle d'Estrées. Idéalement située entre Paris et Orléans, cette ville s'est couverte d'édifices prestigieux au fil des siècles : quatre églises (classées au titre des Monuments historiques), la Tour de Guinette (ancien donjon du château royal), les hôtels particuliers de la Renaissance, les auberges du XVIIème siècle et les maisons bourgeoises du XVIIIème sont autant de monuments à découvrir au fil des ruelles et de la Juine. Outre leur histoire, ces bâtisses vous conteront le passé des roches dont elles sont faites...



- Pour se procurer le guide de la Promenade géologique : contactez le Conservatoire départemental des ENS
- Pour découvrir de façon distrayante la géologie de la ville d'Etampes : téléchargez l'application gratuite « Wikitude » puis chercher le projet « Balade géologique en ville »
- Pour préparer votre promenade : la balade est disponible sous Google Earth (fichier kml à télécharger).



Distance : 1.5 km

Balisage : non

Difficulté : facile

Accessibilité : RER C (gare d'Etampes)

